

Stellungnahme des Jugendgemeinderats

Weiterentwicklung Umnutzung Stadtbad im Bereich alte Wannensäler
Vermietung der Teilfläche an die Filmakademie Baden-Württemberg, Animationsinstitut
(VORL.NR:153/21)

Der Jugendgemeinderat begrüßt den weiteren Ausbau des Stadtbades mit anschließender Vermietung im Bereich Wannensäler. Mit der Vermietung an die Filmakademie Baden-Württemberg werden neue Räumlichkeiten für (junge) Studenten geschaffen. Durch die räumliche Nähe könnten sich hierbei neue zukünftige Kooperationsmöglichkeiten und Synergien für die Kinder- und Jugendarbeit und den Jugendgemeinderat ergeben.

Dem Jugendgemeinderat ist es dennoch wichtig darauf hinzuweisen, dass die geplante Einrichtung des zentralen Jugendtreffs nicht beeinträchtigt wird. Darüber hinaus muss die Möglichkeit eines späteren Ausbaus für die Nutzung des Geschosses unterhalb des alten Saunabereichs für den zentralen Jugendtreff weiterhin bestehen bleiben.